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第２回市議会定例会を開催 

第２回市議会定例会は６月３日に開会され、市

長提出議案11件、意見書案２件を可決及び承認し、

６月11日に閉会しました。また、議会活性化特別

委員会から中間報告がありました。 

地区計画の区域内における建築物の制限に 

関する条例の一部改正条例を可決 

これは、平木地区(野口町水足)地区整備計画

の区域内における建築物の用途等に関する制限

を定めようとするものです。 

農業集落排水処理施設条例の 

一部改正条例を可決 

 これは、志方中部地区に農業集落排水処理施

設を設置しようとするものです。 

市有財産の処分及び譲与を可決 

 これは、社会福祉法人に社会福祉施設の用途

として、旧養護老人ホーム永楽園の土地及び建

物を処分及び譲与しようとするものです。 

▼▲▼ 一般質問 ▼▲▼ 

６月３日、４日に行われた一般質問には、９

議員が質問に立ちました。 

☆中村照子議員（日本共産党議員団） 

１．中学校給食の実施を求める声について 

☆眞田千穂議員（新政会） 

１．駅南広場に市を代表する国宝鶴林寺の観

光モニュメント設置について 

２．文武両道日本一の宮本武蔵ゆかりの国登

録文化財泊神社について 

３．加古川市文化事業の推進・進捗について 

☆中山司議員（公明党議員団） 

１．中学校給食について 

２．高齢者の安否情報・確認について 

３．仮称「高齢者入院支援費」創設について 

４．こども医療費助成事業の拡大について 

☆山川 博議員（日本共産党議員団） 

１．後期高齢者医療制度の重大な問題点につ 

いて 

２．学校園の耐震補強の促進について 

３．県立病院移転に伴う跡地への医療機関の

設置要求について 

☆広瀬弘子議員（日本共産党議員団） 

１．国民健康保険について 

☆井筒高雄議員（市民ネットワーク） 

１．神戸製鋼所等環境汚染問題について 

２．地球温暖化対策推進法について 

☆畑広次郎議員（市民クラブ） 

１．安全・安心まちづくりについて 

２．ふるさと納税制度について       

☆坂田重隆議員（新政会） 

１．加古川市民病院について 

２．指定管理者の公募について 

☆末澤正臣議員（新政会） 

１．加古川市のパンデミック対策の現状につ

いて 

２．食糧自給とローカルマーケットの創出に

ついて 

■請願 

[採択されたもの] 

○請願第２号 次期定数改善計画の実施と義務教

育費国庫負担制度の２分の１復元

と堅持について 

 これは、少人数学級の推進を図り、児童生徒に

豊かな教育を保障するため、「子どもと向き合う

時間の確保を図り、きめの細かい教育の実現のた

めに、義務制第８次・高校第７次教職員定数改善

計画を実施すること」「教育の自治体間格差を生

じさせないために、義務教育費国庫負担制度につ

いて国庫負担率を２分の１に復元することを含め、

制度を堅持すること」「学校施設整備費、就学援

助・奨学金、学校・通学路の安全対策など、教



 

 

育予算の充実のため、地方交付税を含む国の予算

を拡充すること」の３項目について、政府等関係

機関に対し、意見書を提出してもらいたいとの請

願です。 

○請願第５号 後期高齢者医療制度の廃止を求め

ることについて 

○請願第６号 後期高齢者医療制度の廃止を求め 

       ることについて 

これらの２件は、保険料の年金からの天引きや、

75歳以上の高齢者の医療給付の制限につながるな

ど、問題点の多い後期高齢者医療制度の廃止を求

めることについて、政府及び国会に対し、意見書

を提出してもらいたいとの請願です。 

[不採択となったもの] 

○請願第４号 国民健康保険料の引き下げを求め

ることについて 

■陳情 

[採択されたもの] 

○陳情第４号 義務教育費国庫負担制度の充実発

展及び次期教職員定数改善計画の

策定を求める意見書の提出を求め

ることについて 

 これは、教育の機会均等と教育水準の維持向上

を図り、児童生徒の実態に応じたきめ細やかな対

応ができるよう、「義務教育費国庫負担率を２分

の１に復元し、制度の維持・拡充を図ること」

「次期教職員定数改善計画を早期に策定し、30人

学級など少人数学級を推進すること」「校舎の耐

震化をはじめ、学校施設、就学援助・奨学金など

の教育予算を充実させるため、国の予算を拡大す

ること」の３項目について、政府等関係機関に対

し、意見書を提出してもらいたいとの陳情です。 

[不採択となったもの] 

○陳情第５号 過剰な農薬取締法により、植物か

ら成る農業用有機資材を締め出す

不法な行政指導の改善を求める意

見書の提出を求めることについて 

■意見書 

[可決されたもの] 

○次期定数改善計画の実施と義務教育費国庫負

担制度の２分の１復元と堅持を求める意見書 

○後期高齢者医療制度の廃止を求める意見書 

６月５日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇平成19年度における行財政改革の取り組み状

況について 

■建設水道常任委員会 

～質問事項～ 

◇三木鉄道代替バスのバス停について 

◇市内循環バスの今後の計画について 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇平成20年度敬老会の実施について 

◇「子どもの急病対応ガイド」の配布について 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇第37回加古川まつり実施計画について 

◇学校園の耐震化状況について 

～質問事項～ 

◇農業委員の選挙等について 

◇中学校給食について 

６月６日、特別委員会を開催 

■議会活性化特別委員会 

 昨年９月に設置されてから、これまで議論さ

れてきた「議会活動」「議会運営」及び「議会広

報」の３項目について、調査研究の内容を取り

まとめました。なお、その結果については、６

月11日の本会議において中間報告を行いました。 

６月20日、文教経済常任委員会を開催 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇学校施設におけるアスベスト使用分析結果につ

いて 

◇平成21年度学校給食調理業務委託校について 

▼▲▼ 来加状況（６月）▼▲▼ 

23日（月）静岡県駿東郡長泉町議会        ６名 

 （「ウェルネスプラン加古川」について） 

＊＊＊７月の行事予定＊＊＊ 

   18日（金）常任委員会 

   22日（火）議案説明会、議会運営委員会 

       会派代表者会 

   29日（火）～31日（木）第３回市議会臨時会 
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